

NAMEN & NOTIZEN

Schuhparadies in Zug öffnet seine Türen wieder



Hell, geräumig und mit zusätzlichen Accessoires: So präsentiert sich die Zuger Walder-Filiale nach dem Umbau. PD

Heute Samstag, 11. April, öffnet nach einem zweimonatigen Umbau die Walder-Filiale an der Bahnhofstrasse in Zug ihre Türen wieder. Auf über 300 Quadratmetern Verkaufsfläche zeigt das etablierte Schuhfachgeschäft sein breites Angebot an Damen-, Herren- und Kinderschuh. Unter dem Slogan «Freude, die bleibt» erwarten die Besucherinnen und Besucher an der Eröffnung nicht nur eine breite Palette an Schuhmodellen, sondern auch verschiedene Aktionen für die ganze Familie.

Wettbewerb und Glacen

Daniel Walder, Geschäftsführer der Schuhhaus Walder AG, freut sich auf die Wiedereröffnung: «Das Team und ich sind hoch motiviert, unsere Kundinnen und Kunden in der frisch umgebauten Filiale in Zug zu bedienen und zu beraten. Diesen Samstag bieten wir zudem einige Attraktionen an.» So offeriert Walder allen eine Glace als kleine «Freude für den Moment».

Bei einem Wettbewerb winkt als Preis ein Gutschein im Wert von 300 Franken. Und an einem

Lederstand wird zudem die Schuhherstellung veranschaulicht.

Seit über 85 Jahren in Zug

Zug war eine der ersten Schweizer Städte, in denen Walder Schuhe vor über 85 Jahren eine eigene Filiale eröffnete. Seit mehr als 40 Jahren ist Walder am heutigen Standort an der Bahnhofstrasse präsent.

Walders Übernahme einer Liegenschaft an der Poststrasse ermöglichte es nach einem Durchbruch, die Erdgeschossfläche um rund 100 Quadratmeter zu vergrössern und das Geschäft gesamthaft zu renovieren.

Neu ist auch die Einbindung von Zusatzaccessoires wie Foulards oder Handtaschen. Im Parterre werden die ersten Trends für Damen präsentiert, während im ersten Obergeschoss die grosszügige Damenschuh-Abteilung zu finden ist.

Die freundlich gestaltete Kinderschuhabteilung erstrahlt ebenfalls in neuem Glanz. Herren finden eine vielfältige Auswahl an modischen Modellen in einem separaten Herren-Store im selben Haus.

Die Marke Ecco ist neu im Walder-Sortiment integriert. Sie gehört zu den wichtigsten Marken für Damen, Herren und Kinder im Zuger Walder-Angebot. PD

SIEGERGALERIE

Medaillenregen für Zuger Destillate

Zum diesjährigen Edelbrandwettbewerb an der Destillata im österreichischen Eisenstadt reichten 162 Brennereibetriebe aus neun Ländern knapp 1500 Produkte ein.

«Brenner des Jahres»

Die Zuger Brennerei «Heiner's Destillate» kam an dieser Prämierung aufs heiss ersehnte «Stockerl», auf ein Siegerpodest also. Sie erreichte den unglaublichen zweiten Platz und wurde mit der Silbermedaille geehrt.

Somit gehört die Kleinbrennerei international zu den Besten in ihrem Fach und darf sich nun zusammen mit dem Sieger aus Ungarn und dem deutschen Drittplatzierten für ein Jahr «Brenner des Jahres 2015» nennen.

Höchste Qualität im Blick

Die Freude über diese Anerkennung ist bei den beiden Brennern riesig: «Das gute Resultat am Wettbewerb zeigt uns, dass wir in unserem Streben nach höchster Qualität auf dem richtigen Weg sind», so Thomas und Cordula Heiner stolz. Nicht nur als Destillerie erhielten sie eine Medaille. Auch viele ihrer Brände wurden ausgezeichnet. So die Quitte und die Felsenbirne, je-



Ehrung an der diesjährigen Destillata: Thomas Heiner ist zu Recht stolz auf die Silbermedaille und die Urkunde. PD

weils als «Edelbrand des Jahres», sowie mit je einer Gold-Auszeichnung die Wildkirsche und das Kirschwasser.

Drei weitere Goldmedaillen, 13 Silbermedaillen und 10 Bronzemedaillen ergänzen den beachtlichen Palmarès der Zuger Brennerei. PD

Die nächsten Degustationen finden am Freitag, 24. April, von 16 bis 20 Uhr, und am Samstag, 25. April, von 11 bis 16 Uhr in der Brennerei Brandenburg an der Allmendstrasse in Zug statt.



Wahrer Medaillenregen für «Heiner's Destillate». PD

Die PR-Seite **Namen & Notizen** informiert Leserinnen und Leser über Marktneuheiten und Highlights. Kontaktperson: Anton Kaufmann, Telefon 041 725 44 90, E-Mail: anton.kaufmann@lzmedien.ch
Adresse: Verlag Neue Zuger Zeitung, Namen & Notizen, Baarerstrasse 27, 6300 Zug

FAMILIE ZÜRCHERS GARTEN

DIE SINNLICHE OASE MITTEN IM MESSERUMMEL

Der Gastkanton Zürich lädt Sie in «Familie Zürchers Garten» ein. Unter anderem bietet ein sieben Meter hoher Holzturm ungewohnte Perspektiven, auf dem Zürisee dürfen exklusive Videospiele ausprobiert werden und der Wald ist für einmal voller Kurzfilme. Für Gaumenfreuden ist selbstverständlich ebenfalls gesorgt.



KANTONSTAG AM SONNTAG, 26. APRIL 2015
 Das Komikerduo Lapsus führt am ersten Luga-Sonntag durch das vielseitige Zürcher Kulturprogramm, das allen etwas bietet: von Musik- und Gesangsauftritten über Theaterdarbietungen bis zu Tanzeinlagen.

luga.ch

Erlebe die Vielfalt!



MESSE LUZERN 24. APRIL – 3. MAI 2015

ÖFFNUNGSZEITEN
 Täglich: 10.00 bis 18.30 Uhr,
 3. Mai bis 18.00 Uhr

UNSERE ZEITUNG
 mit Engagement

MESSELUZERN

Gastkanton Zürich